

Banco Central Europeo bajó las tasas de interés por primera vez en los últimos cinco años

El instituto emisor recortó en 25 puntos base las tasas, tras dejarlas intactas durante cuatro reuniones seguidas. Los mercados cambiarios y bursátiles reaccionaron al alza, sobre todo en Europa. En Chile el dólar anotó una leve baja, pero el selectivo IPSA avanzó 0,48%.

EUROPA PRESS / REUTERS

—El Banco Central Europeo (BCE) bajó este jueves las tasas de interés por primera vez desde 2019. El consejo de gobierno del BCE recortó las tasas en 25 puntos básicos, de manera que la tasa de referencia para sus operaciones de refinanciamiento quedará en 4,25%, la tasa de depósito bajará a 3,75% y la de facilidad de préstamo a 4,50%.

La decisión del Central europeo tuvo efectos inmediatos en los mercados mundiales monetarios y bursátiles.

El BCE pisó el freno en su cita de octubre de 2023 tras acometer 10 subidas consecutivas del precio del dinero que lo llevaron a su nivel más alto en más de 20 años y esta reducción ocurre después de dejarlos intactos en cuatro reuniones seguidas.

“Sobre la base de una evaluación actualizada de las perspectivas de inflación, la dinámica de la inflación subyacente y la intensidad de la transmisión de la política monetaria, es apropiado moderar ahora el grado de restricción de la política monetaria tras nueve meses en los que las tasas de interés se han mantenido sin variación”, indicó el BCE en un comunicado.

La decisión del BCE llega después de que la tasa de inflación interanual de la zona euro fuera en mayo del 2,6%, dos décimas por en-

cima de la subida de precios del mes anterior. Excluido el impacto de energía, alimentos, alcohol y tabaco, la tasa subyacente repuntó dos décimas, al 2,9%.

IMPACTO EN MERCADOS

Las bolsas globales operaron en máximos históricos y las monedas subieron después que el BCE recortó las tasas de interés.

El índice paneuropeo Stoxx 600 ganó 0,7%; el euro subió a casi 1,0890 dólares, y el rendimiento de la deuda pública también avanzó. Además, la medida de acciones mundiales de MSCI sumaba 0,3%, alcanzando un nuevo récord. En Wall Street, el índice S&P 500 bajó 0,02%, el Dow Jones sumó 0,2% y el Nasdaq Composite cayó este jueves en 0,073%.

En Chile, el selectivo IPSA de la Bolsa de Santiago subió 0,48%, en 6.688,12 puntos. Al tiempo que el dólar, que arrancó el día con ganancias, al cierre cayó \$1,20 respecto al miércoles en la Bolsa Electrónica y llegó a \$907,30, terminando una racha de dos jornadas con ganancias de \$2,9.

Expertos chileos como José Agustín Cristi, de Zurich AGF, estimaron que el mercado local está expectante con el dato de inflación de mayo que se conocerá este viernes, y del cual se espera un alza 0,2%.

